



DU CÔTÉ DES VINS | COGNAC

Les Palmes 2017 des Vinalies



Depuis plus de trente ans, les Œnologues de France organisent chaque année un concours national de dégustation de vins pour mettre en avant les régions viticoles françaises. Une présélection dans la région rattachée au vin est organisée pour ne retenir que 30 % des échantillons. Une 2^{ème} dégustation a lieu parmi les 30 % retenus pour décerner les Grands Prix d'Excellence (or), les Prix d'Excellence (argent) ou les Prix des Vinalies (bronze).

C'est à l'occasion du Congrès des Œnologues de France du 9 au 11 juin dernier à Cognac, qu'une troisième dégustation a eu lieu dans la magnifique

salle de la maison Meukow le 10 juin dernier, afin de décerner les Palmes des Vinalies parmi les Grands Prix d'Excellence.

Les vins qui obtiennent les meilleures notes cumulées se voient décerner la récompense suprême. Cette année 5 Palmes supplémentaires ont fait leur apparition : Meilleur Vin Bio, Meilleur Vin Rouge, Meilleur Vin Rosé, Meilleur Vin Blanc et Meilleur Liqueureux. Le jury n'ayant pas réussi à départager un Rivesaltes et un Muscat de Rivesaltes, deux palmes ont été attribuées aux liqueureux.

For more than thirty years the Union of French Enologists have been organizing every year a national wine competition to highlight the French wine regions. A pre-selection is done in each region to keep only 30% of the samples. A second tasting is done among these 30% to award the Grand Prizes of Excellence (gold), the Prizes of Excellence (silver) and the Vinalies (bronze).

During the congress of the French Enologists on last 9 to 11 June in Cognac, a third tasting was organized in the beautiful reception room of the Cognac house Meukow on June 10 to award the Palme des Vinalies among the Grand Prizes of Excellence.

The wines that get the highest total score gets the supreme award. This year, 5 more Palmes have been created for: the Best Organic Wine, the Best Red Wine, the Best Rosé Wine, the Best White Wine and the Best Sweet Wine. The jury did not manage to choose between a Rivesaltes and a Muscat de Rivesaltes thus the sweet wines have been awarded two Palmes.

Pascale Tetot

LES PALMES 2017 :

- ALSACE : Alsace Grand Cru Hatschbourg Wolfberger Gewürztraminer 2015
- CHAMPAGNE : Champagne Paul Leredde Brut Carte Rouge
- BORDEAUX SUD-OUEST : Côtes de Gascogne, Domaine des Cassagnoles, Eclat de Sauvignon 2015
- BOURGOGNE CENTRE-EST : Chablis Grand Cru La Chablisienne Les Preuses blanc 2014
- LANGUEDOC-ROUSSILLON : Fitou Les Maîtres Vignerons de Cascatel Sélection vieilles vignes 2015
- VAL DE LOIRE : Côteaux d'Anenis Domaine du Haut Fresne 2016

- VALLÉE DU RHÔNE-PROVENCE-CORSE : Côtes de Provence rosé Made in Provence by Sainte Lucie 2016
- EFFERVESCENTS HORS CHAMPAGNE : Crémant d'Alsace Hauller Chardonnay
- VIN LIQUEUREUX EX-AEQUO : Rivesaltes Domaine Brial Grande Réserve blanc 1983 & Muscat de Rivesaltes Château les Pins blanc 1993
- VIN BIO : Côtes de Provence rouge Château La Mascaronne Fazioli 2015
- VIN BLANC : Côtes du Jura La Maison du Vigneron Vin jaune 2009
- VIN ROSÉ : Bouches du Rhône Domaine La Michelle A l'Ombre de la Treille 2016
- VIN ROUGE : Vacqueyras Domaine de la Garrigue Osez le détour 2015

→ www.vinalies-nationales.fr